

La République du Centre, 2 mai 2013

ESCRENNES

L'ensemble Ventcoulis enchante son public

Samedi 27 avril, l'ensemble vocal Ventcoulis s'est produit en l'église Saint-Lubin pour son quatrième concert de l'année. Plus de 90 spectateurs ont assisté au concert dont le sénateur et ancien ministre, Jean-Pierre Sueur.

Une renommée

qui n'est plus à faire

Tout comme l'ensemble du public, ce dernier a été séduit par les prestations de la chorale dont la renommée n'est plus à faire. À l'occasion du concert de samedi soir, les choristes ont interprété avec brio des partitions révisées par Jérémy Reynolds qui assure également la direction technique de l'ensemble.

À noter que le prochain concert de Ventcoulis aura lieu le 8 juin à 20 h 30 à La Neuville-sur-Essonne.



Un concert très apprécié.